

ABSTRAK

**Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Jurusan Ilmu Komunikasi
Konsentrasi *Public Relations***

Fitria Dwi Handayani/ 20130530177

**Aktivitas Promosi Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Kulon Progo
Periode 2016 (Studi Deskriptif Kualitatif Aktivitas Program Promosi
Kesehatan Dinas Kesehatan untuk Menurunkan Angka Kematian Ibu {AKI}
dan Angka Kematian Bayi {AKB})**

Tahun Skripsi : 2017

Daftar Kepustakaan : 2017 + 16 Buku + 2 Jurnal + 1 Website

Pada tahun 2016 Dinas Kesehatan Kabupaten Kulon Progo mempunyai misi yaitu menurunkan angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB) menjadi 0%. Akan tetapi pada tahun 2016 diketahui terjadi peningkatan angka kematian ibu (AKI) yang semula 2 kasus kematian menjadi 7 kasus kematian dan angka kematian bayi (AKB) dari yang semula 48 kasus kematian naik menjadi 51 kasus kematian. Sehingga Dinas Kesehatan melakukan beberapa aktivitas program promosi kesehatan yang bertujuan untuk menurunkan angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB).

Metode penelitian pada penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Wawancara dilakukan kepada Kepala Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Kabupaten Kulon Progo, Bidan Puskesmas, Kader, dan Ibu Hamil yang terdapat di Kabupaten Kulon Progo. Analisis data dilakukan dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan. Uji validitas data menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas Promosi Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Kulon Progo untuk menurunkan angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB) menggunakan program kesehatan yang terdiri dari Kelas Ibu Hamil, Ante Natal Care Terpadu dan Rindu KIA. Media yang digunakan dalam menjalankan program promosi kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Kulon Progo adalah media tatap muka atau *face to face*, bahan bacaan, media cetak dan media *cyber* (website).

Keyword : aktivitas, media, promosi kesehatan.